

Rutin Kunjungi Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID

Jul 20, 2023 - 00:35



Rutin Kunjungi Warga, Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Lelea jajaran Polres Indramayu Polda Jabar secara rutin mengunjungi warga di wilayahnya, Kamis (20/07/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya polisi dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan

dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kegiatan rutusnya, Bhabinkamtibmas dari Polsek Lelea mengunjungi rumah-rumah warga secara berkala.

Mereka berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan atau masukan, serta memberikan informasi terkait cara-cara pencegahan kejahatan dan kamtibmas.

Bhabinkamtibmas juga memberikan imbauan tentang pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan atau potensi ancaman terhadap keamanan kepada pihak berwenang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo, menyatakan bahwa kegiatan rutin kunjungi warga oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu bentuk dari pendekatan yang lebih personal dengan masyarakat.

"Dengan mengunjungi warga secara langsung, Bhabinkamtibmas dapat lebih dekat dengan masyarakat, sehingga pesan-pesan kamtibmas dapat tersampaikan dengan lebih efektif dan nyata," ujar Kapolsek.

Selain menyampaikan pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai mediator dalam memfasilitasi penyelesaian masalah yang dihadapi oleh warga.

Mereka membantu mengarahkan warga untuk mengatasi berbagai permasalahan, termasuk permasalahan yang terkait dengan keamanan dan ketertiban lingkungan.

Respon dari masyarakat terhadap kunjungan rutin Bhabinkamtibmas sangat positif.

Warga merasa dihargai dan diakui oleh polisi melalui kunjungan ini.

Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan percaya diri bagi warga serta memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian.

IPTU Sunaryo juga mengajak masyarakat untuk terus berinteraksi dengan Bhabinkamtibmas dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Mari kita jaga lingkungan kita secara bersama-sama. Laporkan kejadian mencurigakan dan berikan masukan kepada Bhabinkamtibmas agar kami dapat memberikan pelayanan yang lebih baik dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat," tambahnya.

Dengan kunjungan rutin Bhabinkamtibmas dan pesan kamtibmas yang disampaikan, Polsek Lelea berkomitmen untuk terus meningkatkan kedekatan dengan masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

“Kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkala guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga khususnya Kecamatan Lelea,” pungkas IPTU Sunaryo.